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RELAZIONE DEL PRESIDENTE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2021 

 

Care Colleghe e Cari Colleghi,  

con la presente relazione, in qualità di Presidente dell’ODCEC di Cassino per il 

quadriennio 2017-2020 ed a nome del Consiglio tutto, ho il piacere di sottoporre 

alla Vostra attenzione nonché alla Vostra approvazione il Bilancio di previsione 

per l’esercizio 2021. 

Per la seconda volta nella storia del nostro Ordine, l’Assemblea degli iscritti si 

riunisce in “modalità telematica” per permettere una partecipazione maggiore 

alla luce delle misure di prevenzione nell’ambito dell’emergenza Covid-19. 

Anche quest’Assemblea verrà ricordata per i tragici accadimenti che si sono 

verificati in questi ultimi mesi del 2020 e per le conseguenze sanitarie ed 

economiche che hanno colpito l’Italia intera. Mi preme, a tal proposito, rivolgere 

un pensiero ai molti colleghi che in tutta Italia hanno pagato con la propria vita il 

prezzo della pandemia; fortunatamente nel nostro circondario non si sono 

verificate perdite di colleghi ma lo sforzo lavorativo ed economico cui siamo 

stati chiamati tutti risulta essere stato notevole e non paragonabile ad altri 

periodi pur difficili che abbiamo attraversato. Mi risulta, tra l’altro che molti 

colleghi abbiano dovuto chiudere i propri studi per isolamento e/o quarantena. 

Ebbene, cari Colleghi, il mio auspicio è che questo periodo possa riportarci ai 

veri valori della vita e che, pur in questo momento drammatico, si possano 

riscoprire sentimenti come amicizia, collaborazione ed aiuto. A tal proposito, 

vorrei ricordare come già nel 2018, in tempi non sospetti, il nostro Ordine aveva 

proposto un progetto di grande importanza per la professione dal titolo 

“Sosteniamoci” che tendeva a far incontrare le necessità di alcuni con le 

disponibilità degli altri, nell’ottica dello sviluppo della solidarietà personale e 

professionale; progetto che non ha trovato la giusta adesione tra gli iscritti, ma 

che intendiamo reiterare e sostenere, considerato il momento gravissimo, già 
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dalla prossima Consiliatura. Solo attraverso la solidarietà tra colleghi sarà 

possibile restare “meno soli” e affrontare questa pandemia che non risparmia 

nessuno.  Il mio auspicio, inoltre, è che l’Italia e il mondo intero possano al più 

presto uscire da questa emergenza per tornare alla quotidianità, che oggi più che 

mai, scopriamo essere fonte di serenità.  

Il documento programmatico annuale ha lo scopo di individuare, in forma 

sintetica, gli obiettivi generali e le modalità operative relative allo svolgimento 

dell’attività istituzionali previste per l’anno 2021. 

Il bilancio previsionale per il 2021 vi verrà dettagliatamente esposto dal 

Tesoriere, il Dott. Marco Taccone, che qui ringrazio a nome di tutto Consiglio. 

Come sempre in questa occasione mi corre l’obbligo di formulare i miei più 

sentiti ringraziamenti a Tutti i Consiglieri, che in questo quarto anno di mandato, 

si sono impegnati, con diligenza, e ritagliando del tempo dalle loro attività 

quotidiane, in favore dei Colleghi tutti. 

Vorrei prima di passare la parola al Dott. Taccone soffermarmi sulle Entrate 

dell’Ordine. Come ben sapete nel 2020 abbiamo cercato di abbassare 

ulteriormente la quota associativa (attualmente la più bassa nel Lazio) fornendo, 

altresì, a tutti i colleghi la possibilità di dilazionare al massimo i versamenti. La 

fotografia della situazione attuale è però “preoccupante”, molti colleghi, infatti, 

non hanno ancora effettuato il pagamento della quota. Sicuramente il momento 

non è tra i migliori, ma non dimentichiamo che l’unica entrata certa del nostro 

Ordine è rappresentata dalle quote d’iscrizione annuali. Pertanto, al fine di poter 

sostenere serenamente gli oneri connessi all’ordinaria amministrazione e 

provvedere  al versamento della quota annuale spettante al Consiglio Nazionale, 

mi corre l’obbligo, mio malgrado, di sollecitare la corretta contribuzione delle 

quote di iscrizione, dando la possibilità nel contempo a tutti i colleghi morosi di 

mettersi in regola entro il 15.12, senza l’applicazione “eccezionalmente” delle 

sanzioni pecuniarie previste dal regolamento.  
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Questa politica di riduzione della quota associativa sarà, compatibilmente alle 

entrate dell’ente, perseguita anche durante il prossimo quadriennio, anche con 

eventuali ulteriori diversificazioni al fine di privilegiare i colleghi che si stanno 

affacciando alla professione proprio in questo delicato momento. 

Da ultimo Vi ricordo che le elezioni per il rinnovo del consiglio attuale (che 

naturalmente scadrebbe il 31 dicembre) si terranno il 2 ed il 3 febbraio con 

modalità telematiche che il Consiglio Nazionale sta predisponendo e che 

garantirà la massima sicurezza e trasparenza alle modalità di votazione stessa 

(in questo modo tutti potranno esprimersi on line, evitando spostamenti).  

Quest’anno, proprio per quanto illustrato, non è stata organizzata la consueta 

Cena di Gala di fine anno e la premiazione dei professionisti che hanno 

conseguito l’ambizioso traguardo dei 25 e 40 anni di esercizio professionale. Per 

la prima volta non avrò la possibilità di abbracciarvi e augurarvi personalmente 

Buon Natale; sono convinto che si tratta solo di una breve “pausa” e che presto 

tutto tornerò come prima. 

 

Cassino, 19/11/2020 

 

                                                                                                           Mauro Cernesi 

 

 


